



第 11 号

令和 2 年 9 月 28 日

『家族の願いは…』

わたしの父は 13 年前の 11 月に他界しました。その半月前の 10 月中旬、高校 2 年生だったわたしの娘の試合が横浜でありました。娘は入院中の祖父のことを案じ遠征するのをやめる決心をしました。その時、意識もあまりはっきりとしなかった祖父が孫に言った言葉です。

『おじいちゃんは、あんたの走っている姿を見るのが一番の楽しみやった。ベッドの上から応援して。帰ってきたら、みやげ話を聞かせてや。』

そう言えば、孫の幼稚園や小学校の運動会、中学や高校の時の陸上の試合をいつも見に来っていました。わたしも娘や息子の頑張っている姿を見たり、子どもから頑張った話を聞くのがとても楽しみでした。

家族ってそんなものなのです。あなたたちの精一杯の姿を応援したいんです。頑張った話をすぐにでも聞きたいんです。体育大会の夕食の時には「ああやった。こうやった。」と嬉しかったことや恥ずかしかったこと、頑張ったことを家族に話してください。

まだまだ暑い夏休み明けから始まった 1 か月の体育大会取り組みの楽しかったことや悔しかったことを思い出しながら、明後日の体育大会本番で頑張ったわたし。うまくいかなかった（かもの）わたし。そんな楽しく過ごせた一日を家族に話してあげてください。

「打ち上げがどうだこうだ」とうわさ話が耳に入ってきました。

驚きました。中学生ですよ！ それってまったく必要なし。絶対におかしいです！ まだまだ、日本中でコロナの感染拡大防止を呼びかけている最中でもあります。よく考えてみてください。

入学して初めて経験した大きな学校行事の体育大会が終わった大切な夜を家族と過ごし、いっぱいおはなしをしてあげてください。それが、「**家族の願い**」に違いありません。

今週の予定

※今週の給食はありません。各自で弁当持参となります。

※体操服登校：夏の体操服の上下（登校時は冬用体操服上着の着用可）

9 月 28 日（月）体育大会予行

9 月 29 日（火）③④全体練習

9 月 30 日（水）第 48 回体育大会

10 月 1 日（木）2 日（金）予備日